

conducted in the context of George Orwell's famous warning about totalitarianism and asked people to name countries which they consider have free and open societies. Of those polled in Britain, 76% named Canada and 73% named Britain and the USA. 83% of the Swiss polled also put Canada in that category. In Germany, 75% perceived a great deal of freedom in Canada, second only to the 85% who selected the USA.

#### LA FEMME CANADIENNE SE MET AUX ETUDES

Par le passé, les effectifs des établissements d'enseignement post-secondaire du Canada se composaient d'hommes et de femmes âgés de 18 à 24 ans. Mais depuis quelques années, la population étudiante compte de plus en plus d'adultes, dont la plupart sont des femmes. Le recensement de 1981 démontre que le nombre de femmes de plus de 25 ans qui sont retournées à l'école à plein temps a augmenté de 70%, soit le double du taux comparable chez les hommes. Le nombre de femmes retournées aux études à temps partiel s'est accru de 150%, soit près de trois fois plus que le nombre d'hommes. En 1981, pour la première fois dans l'histoire du Canada, un nombre plus élevé de femmes que d'hommes a obtenu un diplôme de premier cycle.

#### LES FEUX D'HIVER

A cette époque de l'année, au Canada, la neige continue à s'accumuler et "nous nous mettons au chaud". Parfois, pendant l'hiver, les températures descendent jusqu'à moins 40°C. Jusqu'à récemment, la plupart des Canadiens se chauffaient principalement au mazout. Depuis une dizaine d'années, toutefois, de plus en plus de Canadiens découvrent les vertus du gaz naturel et de l'électricité. Actuellement, le gaz réchauffe 3,2 millions de foyers canadiens; il a donc déjà dépassé le mazout qui n'est plus utilisé que dans 3 millions de maisons. De plus, entre 1971 et 1981, le nombre de maisons chauffées à l'électricité a augmenté de 350.000 à plus de 2 millions. Dans les provinces de l'Atlantique, le mazout demeure le combustible le plus populaire; au Québec c'est l'électricité alors qu'en Ontario et dans l'Ouest on emploie surtout le gaz naturel.

#### A NEW WOOD COATING FORMULA

The many Canadian homes with wood exteriors need recoating about every four years to protect the surface from weathering. The National Research Council of Canada has now developed a new coating which will make this necessary just half as often. It is flexible, strong, does not absorb water and is opaque to ultra-violet light. The NRC is now negotiating with two of the largest Canadian paint manufacturers for licensing rights to the longer-lasting finish.

